

Au centre du bras de fer entre la municipalité de Budapest et le gouvernement, le célèbre Pont des Chaînes sera réservé aux piétons en août.

Le maire de Budapest, Gergely Karácsony, a annoncé mardi lors d'une conférence de presse que 79 % de ceux qui ont pris part à une enquête locale souhaiteraient limiter l'accès au Pont des Chaînes aux transports publics, aux taxis, aux deux-roues et aux piétons. La mairie écologiste a d'ailleurs décidé de réserver le pont aux piétons pendant le mois d'août.

M. Karácsony a aussi fait savoir que 93 % des répondants au questionnaire de la municipalité jugent que le gouvernement doit payer les 6 milliards de forints promis pour la rénovation du pont.

Pour en savoir plus : [Bataille autour du Pont des Chaînes, emblème de Budapest](#)